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͍ ψαϛτ 

(1) ԅ ᶘ ∙ЫКЅЮрЕ ᵓρψ 

2000 χ ᾂԁᶧ χ☼“τϢϤ ״ ᾂΤϣ ᾂχⱲ ρσϤ ᶆ̋ꜛⱵ ΥζϦηϦ―Πʺ

ꜛ θκπ ӽϬ⌠μοΜΨⱲ ρσμθʻЫИТϴІЕϬἿΫ ӽὊְΥπΦϥ Υ ωϦοϜʺ

├ϬםᾝβϥχψꜛⱵ ԌπΚϤʺ ԌϞ Υˮ ᶨּיṞ τ˯ μο ӽὊְϬ⌠ϥ Ϭⱱθσ

ΪϦωσϣσΜʻ ԅ ᶘ ∙ЫКЅЮрЕ ᵓψʺζχθϛχˮ ∙ʾ ˯Ϭ ϥ Ӫ꜡ΥṞ

ρσϤ 2006 τ ήϦθʻ ῢᾚ χ πϢΜ ӽϬνΨϥθϛꜛⱵ ԌρΰοᴡΥπΦϥΤʺζ

χθϛχ ∙ʾ ⌠ϤϬ ◙βם ἷᾆẕϬ ΪοΣϤʺꜛ Ⱶ έρτ͏ ͍Ў˔Эπ╥ᴥΰʺ

ᶗτΰΪο͍ ḧ︡Ϥ ϭπΜϥʻ 

 

ᵓπψӟᴞχ͐νχϺ˔м˔ЖϬ τΰοΜϥʻ 

ʾ κӡ Ϭ Πϥ ¬ ᶨּיṞ ºπ ⱧϬ―Πϥ 

ʾᴣ π―Πϥ ΚϤθΜ◒Τϣʺ₈Ϭ―Πϥ 

ʾԁ π Π῎ϥ ꜛ ⱧτԏΦṄδο―Πϥ 

ʾЖЬЗрЕкЅАϼϬ Ḋβϥ ῏μθˮ◘Μ₅ϙ˯Ϭּגοϥ 

άϦϣχϺ˔м˔ЖϬ ϘΠʺ χ ᶗϬ Ξ♪ Ὂְ̋

πχ ᶗЄЗзϷ ζ̋ϦηϦτẐϛϣϦϥз˔Ѝ˔ЄАФσςχ

ӽτΣΜοʺ ӽχ`δρ τ‟ᾅΰ Ϊϥθϛχ τνΜο

χᾆẕϬΰοΜϥʻ 

2021 π 16 ρσϥάχ ᵓτ ♆̋θκψ ᴎ◕π ͐ṍ

ρΰο╥ᴥΰθʻ 

 

(2) ᵃ χ︡  

͍ṍ ψʺˮ ᶆ ρχ ὀếᴟ˯̋ˮ ΰΜϯϱДϯϬ︡Ϥ₅Ϛḕẽ˯̋ˮᾤ χ Ϭ ♪ΰθ

ІЧЄазІЕʺЉКжзІЕχӾ ˯ϬΚϤθΜ◒ρΰο―Πʺᵑˮ ộρ ΰ ˯̋ ᵒˮỘ ᾚϣ

ΰ ˯̋ ᵓˮ Ԍ ΰ ʾФкТϴАЄдЗи ΰ ˯χ͏νχϯϼЄдрϬἿΫθʻ 

͎ṍ ψʺ ꜛ︠ ếᵓχᵫ℗σςϬὊοʺ͍ ῇχΚϤθΜ◒Ϭםᾝήδϥθϛτʺ ԌχКА

Ем˔ϺрϽξΨϤρΰο χ “ρ SDGs ϸ˔ЖσςϬ Μθ ếᵓᵫ℗σςχЄЗз

ϷϬ⌠ ΰθʻ 

͏ṍ ψˮ ừẍⱧ τ῟ᴮ τ ᴂπΦϥꜛⱵ χΚϥϓΦ◒Ϭ―Πϥ ρ˯ΜΞ Г˔ЫχϜ

ρʺ ԌϯрϾ˔Е Ϭם☼ΰσΥϣʺΚϥϓΦ◒χםᾝτΰΪʺ͔ 50χϯϼЄдрФжрϬἿΫ

θʻ 

  

1 ╟╡ 
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(3) ₈ χᾆẕГ˔Ы 

₈ ψ ᵓ χГ˔ЫΥⱳχρΣϤ ήϦθʻ 

₈ χᾆẕГ˔Ы 

¬ ӽχθϛχ ʾ ξΨϤºϬ―Πϥ 

˙ˮ ᶨּיṞ ˯ϬӪ꜡ΰθ ∙Ӿ ̍ ΰ τΰΪθ ⱧχΚϤ ρψᴡΤ˙ 

ⱧםϞꜛⱵ χ ᵰπừẍⱧ τσμοṓξΨˮ ΥΜσΜ˯ρΜΞⱧםʻ τ ι

ΪπψσΨʺᾤ χᾝ ᴂ ϞЎ˔Эρΰοχ ʺήϣτψ ρχḩἰ τ♩ϥϘ

πʺˮ ₈άάτʺάΞΜΞ ΥΜοΨϦθϣΜΜχτ˜˯ˮ άϭσάρσϣΚχⱲτΰοΣΪ

ωϢΤμθ˯σςḇαϥάρψσΜπΰϡΞΤʻϘθʺΤνοψ τ θϤ τ σΨ

ϭπΜθάρΥʺṓ Μθϣ¬ΜνχḧτΤºζΞπσΜ ệτḪμοΜϥ ὂτψᴡΥΚ

ϥχπΰϡΞΤʻ 

₈ ψʺΚσθꜛ Υ ∙ЫКЅЮрЕΩ χ¬ Ⱨּיºρσϥ τ̋ Ⱳχ₈Τϣᵈˑ

ꜛ ρ ᵰχˮ ρζχḩἰ χ Ϭ˯‰ϛοΜΨӪ ρᴣ Ϭ ᵔΰʺˮ ᶨּיṞ τ

μθ¬ ӽχθϛχ ʾ ⌠Ϥº˯ϒχ ︣Ϭ νԁ Ϭ ϙ βάρϬ ◙ΰθΜρ―

ΠοΜϘβʻ 

ῢϷ˔ЗІṍτ₯ΰᶝΤμοΜϥ₈ ʺ χừẍⱧ χ Ⱨּיρσϥ τʺ Ⱳχ₈Τϣ ӽχθ

ϛχ ʾ ⌠Ϥϒχԁ Ϭ ϙ βθϛτʺᵈˑψ͍ ḧχᾆẕϬ ϛθʻ 
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͎ 2021 τ ḧρ︡ ϭπΦθᶨ χᵵ ρὊᵃ 

(1) ᾆẕᵓϒχ╥ᴥ 

1 ḧϬ αοʺ6ᵕχᾆẕᵓρ 2ᵕχꜛ︠ ếᵓτ╥ᴥΰθʻ 

ᶆᶨ χᵵ ψӟᴞχρΣϤʻ 

 

ϺАϼϷТЬ˔ГϰрϽˢ 3 4Ὦ 19 ˣ 

 1ṍΤϣ 3ṍχЫК χ ◗Υ ϘϤʺ ЫК ᵓχᵵ Ϟᾆẕ ᴮχ ʺ₈

ῇχϯЖНϱІσςϬΜθιΜθʻ 

 

1ᵕᾆẕᵓˢ 3 4Ὦ 26 ˣ ᵓχ ΜχẶ ̍ τḈϦϥ 

 ᵓχᵵ Ϟ Μʺ₈ χГ˔ЫσςτνΜοχϷзϵрГ˔ЄдрϬ“μθʻ 

ӽὊְϬΰοΜΨ πʺ₈ράϦΤϣχ ӽτνΜο ρΰο῎Ϥ›ΠϥΤʻ 

οχⱧ ⱧỘψ ӽχθϛπΚϤʺ χθϛʻ 

1 πψ χᴿ τσϣσΜʻ χ ψςΞ―ΠοΜϥΤʺςΞΚϤθΜΤʺᾝ

ψςΞσχΤʺ ΰοϙσΜρϩΤϣσΜʻ 

 

ʾⱧ ᴿ χ Ϥ Ϥˢᴿ χ︡ ΤϣχṓξΦϞꜛ χ―ΠχẶ ʺϢϤ ϛθΜ

άρτνΜοχẶ ˣ 

ʾ ρ χᾝ ˢ χꜛ ρ ʺ10 ῇχθϛχ ʾ ⌠ϤψςΞβϥϓΦ

Τˣ 

Ⱨ ᴿ  ΚσθχꜛⱵ χˮ ʾ ξΨϤχ▫Ⱨ˯Ϭ ϓϥ 

ʾꜛⱵ π ḧςχϢΞσάρτ︡Ϥ ϭπΜϥχΤϬ ϥ 

ʾḩἰβϥὓᵊʺ ʺ▫ ϙϬ Μ β 

ʾ₈ςΦχ χГ˔ЫϬ μοΣΨ 

ᴿ ϒχ

︡  

ϺАϼϷТЬ˔ГϰрϽπ τ Υμθ ∙Ӿ ṁ Ϭ◐ϛρβϥ Ⱨḩ

ϞʺϱϼЩІ ᾠʺ“∞ ᵠᶗ –ʺ Ԍ ӛ ʺ ᶨ τḩβϥ τν

Μο Ϭ“μθʻ 

 

2ᵕᾆẕᵓˢ 3 5Ὦ 25 ˣΚσθχꜛⱵ χˮ ʾ ξΨϤ˯χᾝ ρζχ ὂϬ Ϛ 

 ᵔχσΜּזᵓϬ ΦοΜΨσΤπʺ ⱧσχψˮᵔΨ˯άρϢϤˮ Ξ˯άρʻ 

ˮᴡχθϛ˯τ ΞχΤʺˮ ˯τ ΞχΤʺˮ ᴡ˯Ϭ ΞχΤ 

 

ʾⱧ ᴿ τ︡Ϥ ϭιḇ ρṓ Φ 

ʾᾝ ӃйЦиχꜛᾪ ᴣρζχᵠ  

ʾ10 ῇχ ᶨּיˢ ˣχθϛχ ʾ ⌠ϤϬ Ϥβϥ˰ Μ˱ 
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ʾꜛ ꜛ χ˰ ӽχθϛχ ʾ ξΨϤ˱ϒχЯЎЦ˔ЄдрйЦиχꜛᾪ ᴣ

ρζχ ὂϬ ϥ 

Ⱨ ᴿ  ΚσθχꜛⱵ χˮ ʾ ξΨϤ˯χᾝ ρζχ ὂϬ Ϛ 

ʾ ԌΥςϭσˮ ˯ϬⱱμοΜϥχΤ 

ʾςΞΰοϕΰΜρΜΞṆ ϬⱱμοΜϥχΤ 

ᴿ ϒχ

︡  

ᾝ Ϭ Ӄβϥθϛʺ Ԍτ ᴿ τνΜο ΜθˢЊТЕˣ 

R3.4.26 ῲ ᴿᴿ ₪ʺ ├ᴿἰ ˢ › Ṝ ˣ̋ ᴿᴿ ₪

ϒϱрЌРв˔ 

R3.5.13◕ ᴿἰ ˢ ˣϒϱрЌРв˔ 

ᴎ◕χ ʾ ξΨϤχ ὂϬ ϥθϛʺᵃẠΤϣχ ᵠᶗχ ΦϬ ₰ˢМ˔

Жˣ 

 

3ᵕᾆẕᵓˢ 3 7Ὦ 27 ˣΚσθχꜛⱵ χˮ ʾ ξΨϤ˯χ¬ΚϤθΜ◒ºϬ―Πϥ 

 ᵊ♪ ˮ ᶨּיṞ τ μθ ӽʾ χθϛχꜛⱵ ˰ ʾ ξΨϤ˱˯  

᾽ ˲╣ ᾉπχם ˳̋ ӻ ◕ ˲₪ᵎᾉ χ ᶗρ ᴮ˳̋ ᵓ ˲

∙ЫКЅЮрЕρψ˳ 

ʾⱧ ᴿ χḇ ρṓ Φ 

ʾ ʾ χ ᵬχᾝ∕χ κӡ ʺ ЂϱϼиΥᵕμοΜϥΤ 

ʾ♆θκχάϦΤϣχ ∕ӪṰψᴡΤ 

ʾΚϤθΜ◒Ϭᵠϛο Ψ 1̋0 ῇϜ ρήϦϥθϛτ ԌρΰοςΞΚϥϓΦΤ 

ʾꜛⱵ χ κ︣ʺϯϱДϯϬ ΰ›Ξ 

Ⱨ ᴿ  ΚσθχꜛⱵ χˮ ʾ ξΨϤ˯χᾝ Ϭ Ϥβϥ 

ʾ10 ῇχ ӽχΚϤθΜ◒ρ ήϦϥ Ϥ“Φχ  

ʾ ӽχΚϤθΜ◒χםᾝτΰΪοꜛⱵ Υ τ︡ϤΨϭπΜΨάρϬםᾝβϥ

θϛχ ⱧχΚϤ  

︡  ᴎ◕χᶨ ˮᾝ Ϭ ϤβϥθϛὊְ ΣϢό◕ τϱрЌРв˔˯ 

R3.6.3 ʾⱳ ʺ ᴿ ϒϱрЌРв˔ 

R3.7.1 ◕ ϒϱрЌРв˔ 

R3.7.6 NPO ϘκξΨϤ◕ ᵓṳ Ⱨ  ӻӾ ήϭτϱрЌРв˔ 

R3.7.7 ∞ ʺ∞ ᴿ ʺ◕ ע῝ ʾⱳ ʺ ῲ ᴿ ʺ“ᶗ ᴿ ʺ‰

  ϒϱрЌРв˔ 

R3.7.8 ∞ ⱳ ʺ ├Ḽᵊᴿ ϒϱрЌРв˔ 

 

4ᵕᾆẕᵓˢ 3 8Ὦ 23 ˣЄЗзϷϬ―Πϥ 

 ḅⱧʺ ḅⱧΤϣχᾤ Тϰ˔ЖНАϼʺּב ◕ʾ  ◕ρρϜτṣ ḅⱧ

ΤϣχТϰ˔ЖНАϼ 

Ⱨ ᴿ  ϯϼЄдрФжрχ⌠  

ᴿ ϒχ άϦϘπχᶨ Ϭ ΰοḇαθ◕χᴿ τ ΰο︡Ϥ ϚᵔὨ├τνΜο 3 π
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︡  Ϭ φʺ˰ DX˱˰ ˱χ πϯϼЄдрФжрϬ⌠  

 

Ԍ ӛ ˮІЭ˔ЇσԏὋΧπ ⱧӰ χЫϱЗІϱЮ˔ЅϬὖᾚ˯χГ˔Ыπ ӛ 

 ˮІЭ˔ЇσԏὋΧπ ⱧӰ χЫϱЗІϱЮ˔ЅϬὖᾚ˯ 

ЫКχᶨ Ϭ ΰοʺᾋΠοΦθ χᴿ τνΜοᵔὨ├χϋρνρΰοʺ Ⱨ

Ӱ τḩβϥ ├Ϭʺ ˑσᶑ Τϣὓ 5ν ӛʻ“ ᵠᶗ ӦԌᵓτοʺᶆ

χ πФйЉрϬ“Μʺԁ ⅜ ρσμθʻ ʻ 

ˢR3.8.3 ӛ ʺR3.9.30 Ԍ ӛФйЉрʺR3.11.29 ꜠ˣ 

 

ЫК ᵓ̏ у≤◕ϒχ╥ᴥˢ 3 10Ὦ 16 ˣ 

 ╥ᴥ◕ ʿ у≤◕ʺᾥᴱ◕ʺ ᴎ◕ʺνΨω◕ 

╥ᴥ◕ χϯϼЄдрФжрχẶ ʺṣ ḅⱧ ʺ ᵓ ΤϣχТϰ˔ЖНА

ϼ 

ϘκϬςΞΰθΜΤʺ◕ ρςχϢΞτ⌠μοΜΨΤρΜΞ♪ Ϭ πʻ 

DX τϢϥⱧỘχ™ π Ό Υ ϘϦϥʻάάϬ ϛοΜΨθϛτ Υ ʻ 

 

5ᵕˢ 3 10Ὦ 21 ˣꜛ χꜛⱵ χ˰ ӽχθϛχ ʾ ξΨϤ˱χϯϼЄдрФж

рϬ Τβ Ϭ―Πϥ 

 ḅⱧˢ ḅⱧʺ ḅⱧʺṣ ḅⱧ ˣρχ Ϭ ΰοϯϼЄдрФжрχ ϛ

Ϭ―Πϥ 

Ⱨ ᴿ  άϦϘπ―ΠοΦθάρϬІЕ˔з˔ρΰοϘρϛϥ 

ᴿ ϒχ

︡  

ΚϤθΜ◒ΤϣϯϼЄдрФжрϘπχІЕ˔з˔τνΜο 3 π Ϭ φθ 

R3.10.11 ├Ḽᵊᴿ ›ὓᵊ  ρжрЎЬ˔ГϰрϽיּ

ʾⱳṍ ›ὓᵊˢR4˙13ˣχ ◙βϓΦ◕χ◒ρᵵφԁ ΰοΜϥάρϬᶎ  

R3.10.16 ЫК ᵓ̏ у≤◕ϒχ╥ᴥ 

 

6ᵕˢ 4 1Ὦ 27 ʾ28 ˣˮ ꜛ ρꜛ χꜛⱵ χάϦΤϣχ˰ Ⱨ˱τΰΪοԁ ϙ

β˯1 ḧχ Ϥ ϤʺϘρϛ 

 ṣḮ ήϭ„ם 

ʾ / ᾏᾕЀЮрЕϬ︡μοϙοḇαθάρ 

ʾˮ 1 χ Ϥ Ϥ˯ 

ʾṣḮήϭχ„םϬ Μο 

ʾῡ ◕ʺ ᵤ ʺ ♀◕χ χḇ χẶ ̍ꜛ θκχᶨ τςΞ ΤβΤ 

ʾḅⱧЈАЄдр 

ʾ᾽ Ω „Ṱρ ᵓ ᶧχ Ϥ Ϥ 

Ⱨ ᴿ  ʾ ρ ᾏᾕτ 4Ὦӟχᶨ ʺ⌠ ΰθᴿ Є˔Еχ Ϭΰοʺḇ σςϬϱ

рЌРв˔ΰοʺζχὫᴮϬЄ˔ЕτṜ  
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ʾ ͑ᵕᾆẕᵓπχᾤ Тϰ˔ЖНАϼϬ Ϊο ʾ  ΰθ ϬЄ˔Еτ Ṝ 

ʾˮ ₈ ԁ χꜛ ꜛ χṓξΦρᶘό˯ϬᶆꜛṜ  

︡  ◕ ʺ ◕ ʺ ʺⱳ ʺ ᴿᴿ ϒ 1 ḧχᶨ ʻ 5ᵕπχḅⱧ

ΤϣχТϰ˔ЖНАϼϬ Ϊʺ3 π Ϭ φϯϼЄдрФжрϬУжАЄвϯА

Ф 

R3.12.10 ◕ ʾ ◕ ϒᶨ  

R3.12.14 ʺⱳ ʺ ᴿᴿ ϒᶨ  

 

(2) ϯϼЄдрФжрχ⌠  

ᵓΥ τβϥ͐νχϺ˔м˔Жˮ κӡ Ϭ Πϥ˯̋ˮ ᴣ π―Πϥ˯̋ˮ ԁ π Π῎ϥ˯̋

ˮЖЬЗрЕкЅАϼϬ Ḋβϥ ψ˯ ᾆ̋ẕᵓχΩ Τϣ ꜘήϦοΜθΥʺ͍ ḧχᾆẕρ Ϭ φ

ϥάρπʺ͐νχϺ˔м˔Жχ τӪ βϥράϧϬṓ ΜοΜΦʺӟᴞχϢΞσϯϼЄдрФжрϬ

⌠ ΰθʻ 

 

ʀ κӡ Ϭ Πϥ˔ ᶨּיṞ ʺ ξΨϤϬ“Ξ π―Πϥ˔ 

ϯϼЄдрФжрχ⌠ τΚθϤʺϘγ 10 ῇχ ӽχΚϤθΜ ӽχ◒Ϭ―ΠθʻⱧ ᴿ π

χϱрЌРв˔ ϬϜρτΚϤθΜ◒Ϭ―ΠθΥʺψαϛψΚϤθΜ◕ χ◒τσμοΜ

θΥʺ ͑ᵕᾆẕᵓπχṣ ḅⱧ Τϣχ ᾠϬϜρτʺ10 ῇχ ʺάχ ӽπ ϣβԁ χ◕

ρΰο♆θκψςχϢΞτ ϣΰοΜθΜΤϬἇ τ ΰʺζϦϬ 3 πẶ ΰʺ10 ῇχ

ӽχΚϤθΜ◒Ϭ―Πθʻ 

10 ᶍ ╓ᶍᵡᶩᵾᵣ  

   

ʀ ᴣ π―Πϥ ˕ΚϤθΜ◒Τϣ₈ϒʺНАϼϺаІГϰрϽπ―Πϥ˔ 

10 ῇχ ӽχΚϤθΜ◒Ϭםᾝβϥθϛ ₈̋ʺꜛ Ⱶ ρΰοᴮθβϓΦ ᶤs σ︡Ϥ ϙˣ
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ρΰοʺˮ τ ⱢπΦϥϘκξΨϤ˯ϬἿΫʺζχθϛτˮ ʾ χӾ ˯ρˮDX ρ῟ ᴟ˯

ρΜΞ͎νχ πχ︡Ϥ ϙΥ ρ―Πθʻ 

ᵲᶫᵪᶨᶍ ᶍֹוᵾᵸᶘᵬ ֩ ᶉ ᶩ ᶞ֪ 

   

ꜛⱵ ρΰοᴮθβϓΦ ᶤϬם βϥθϛ ♆̋θκΥΚϤθΜ χ◒ρΰο “̋∞ ᵠᶗ –π

ϜἿΫϣϦοΜϥˮЎайрЅβϥ◕ Ϭ˯ ρΰθ ζ̒ΰο ♆̋θκΥ ◙βЎайрЅβϥ◕

ρΰοχ χἋṓḇʾ ξΨϤϬםᾝβϥθϛτˮ χΚϤΤθ˯̋ˮ Ộ χΚϤΤθ˯ρΜΞ

2νχ πζϦηϦ︡Ϥ ϙΥ ρ―Πθʻ 

ᴴ ᶍᵡᶪᶘᵬ  
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̙ЖЬЗрЕкЅАϼϬ Ḋβϥ˔ᵃẠϞ τᵃ τρϣϩϦγʺ̓͂ μθˮ◘Μ₅ϙ Ϭ˯ּגο ₈̋Τ

ϣπΦϥ ︣Ϭ ν˔ 

♆θκΥϯϼЄдрФжрπἿΫοΜϥ DX Ϟ τϢϥ ᶗϬ ϛοΜΨθϛʺ ρ Ό

ϬζϦηϦ ΰʺ ϬςχϢΞτᶨΤΰʺ Ό ϒψςχϢΞτ ├ϬβϥΤϬ―Πθʻ 
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̙ԁ π Πʺ῎ϥ˔ᴡⱧϜꜛ Ⱨρΰο―Πϥ˔ 

ᾝ ΤϣΚϥϓΦ◒τΰΪοʺꜛ θκΥάϦΤϣ⌠ ρΰοˮDX˯ρˮ ˯χ͎νχϯϼЄд

рФжрϬ―Πθʻ 
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(3) ᾋ ΰθ ᴮ 

3 χ ʾὫ ʾЎ˔Эм˔ϼ 

άχᾆ ψ ζ̋ϦηϦχ Ộ Ϭ Ποʺ Ϟ ∙ЫКЅЮрЕ ζ̋ΰοϘκχ τνΜο―Π

ϥṐᵓρσμθʻ♆θκψʺ πψΚϥΥʺ ΥӸΠω Ф̋жϱЦ˔Еχ ệϜӰσϥ Ԍπ

Κϥʻζϭσ 3 ιΤϣάζʺίμΨωϣϭτ╣ּי╣ χᶑ ΤϣӪᾋϬ ΰ›Μʺ Ϭ φϥάρ

πʺԁ πψʺθςϤ ΪσΤμθράϧϘπ―ΠϬ ϛϥάρΥπΦθρḇαοΜϥʻ 

ϯϼЄдрФжрτνΜοϜʺԁ πψԁ ϙ βάρϬθϛ

ϣμοΰϘΞΤϜΰϦσΜΥʺԁ ḧ Ϙπ Ϭ φʺἂᶚϬ

Ặτΰθ πΦϥ ḧρԁ σϣωʺπΦϥṓΥβϥʻ ᵓτ╥

ᴥβϥ πʺ  πΚϥ ᾕ χ 3 χ χ Ϭΰωΰω◘

Μ βάρΥΚμθʻάχ ᵓϬ ΰοʺ α◗Ϭⱱν ḧϬ⌠ϥ

άρχ ήϬᶘϭιʻ3 1 Ͻи˔Фπ╥ᴥβϥἹ꜠τσμοΜ

ϥχψʺζΞΜμθӪ ϜΚϥχΤϜΰϦσΜʻ 

χӸΞ ρχ χ  

Ϙθʺ σΤσΤ ΨάρχπΦσΜὊְ ϞḚ ʺ◕ χ ˑρ 10 ῇχ ᴎ◕χΚϤθΜ◒

τνΜο ΥπΦθάρϜʺ τΣΜοṝ σ ᾓρσμθʻ ˑσ χ ρ βϥρΜ

ΞὊᾓϬὊθάρπʺ Ϭ Πο―ΠϥάρΥπΦϥϢΞτσμθρ◘Ξʻ 

ΰΦσṓⱱκʾṆ  

άχ 1 πʺ Ϭ Πο χ ḧρζϦηϦΥ Πϥᴿ τνΜο βϥάρχӪṰϬםḇ

πΦθʻάχᶘόϞ ᾓϬʺԁ πϜ Ψχ ϛϥֿ︣ב ԌϞ Ԍτ ΠθΜʻםḇΰοϜϣΜθ

ΜʻζΰοʺꜛⱵ Ԍρΰοʺ ρṆ Ϭⱱμο▫ⱧϬΰοϜϣΜθΜʻ α χ Ϟʺ ◄χӪ

ᾋΥ˹s ϱЀ˔и ◕x χӪᾋπψσΜρΜΞάρτṓ ΜοϜϣΜθΜʻԁ χ ψʺ ιΥ

πψσΜʻ ΤχδΜτδγʺ ΤΥ ΨχϬ νχπψσΨʺꜛ Υ“ ΰσΦϝ

◐ϘϣσΜʻστΤϬ Πϥχψˮ Τ˯αϝσΨʺΜνϜˮꜛ ˯̒ ζχάρϬάχ

ᵓπễΠοϜϣμθʻᴿ τϐνΤμθρΦˮꜛ σϣςΞβϥˁ˯ρΜΞ ΜϬ

τꜛ τ Μ ΪοΜΦθΜʻ 

◕ Ϭ ΪοΜΨτΚθμο ⱧσϜχ 

₈ψϘιʺἇ σ ᴮ ψσΜʻΰΤΰʺ τᾋΠσΜ ᴮ ρΰοʺ♆

θκ 3 χ τ μθמˢΊˣρπϜΜΠϥιϧΞΤʺ ᴎ◕ Ϭʺ ᴎ◕

ϬʺϜμρ ΨΰθΜʺ ΨπΦϥχιρΜΞṓⱱκϬⱱοθάρΥʺ♆θκ

3 χԁ χ ᴮ πΚϥρ◘μοΜϥʻ 

ζΰοʺάχṓⱱκϬ₈ῇʺꜛ θκχ τ ϛοΣΨχπψσΨʺϯϼЄ

дрФжрχםᾝϬ ΰοʺἇ σἹτΰοΜΪϦωρ◘Ξʻ 
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(4) ⌠Ϥ ΰθ ᴟ 

Ԍ ӛΥԁ ⅜ ήϦϥ 

3 ṍχ Ԍ ӛτΣΜο 3̋ πẶ χ ӛϬ ΰθʻ ЫКχᴿ π“μθ Ԍϒχ

ϱрЌРв˔Ϟʺ ₇χ Ԍ ●χ σςτϢϤḇαοΜθʺ χӰ τ Ξ Ԍχ ІЕ

йІʻζϦϬ ΰπϜὖᾚήδʺṞάϤΞϥ 3νχᴿ τ βϥᵔὨ├Ϭ 5ν ӛΰθʻ 

    

˲◕ Ђ˔РІχ ᴞϒχᵔὨ├˳ 

 ΜνπϜԏΦὋΫϥḕẽξΨϤˢԁ ⅜ ˣ 

 ᾆ π Ộ χЫИвϯиϬ⌠μοΰϘΣΞ 

˲м˔ϼжϱТНжрІχ ᵗϒχᵔὨ├˳ 

 ԏΦὋΧṍḧϬϜμρ Ψ 

 ϬЧ˔О˔йІτ 

˲ЯЎЦ˔Єдрχ ᴞϒχᵔὨ├˳ 

 σΰπ Ⱨ ᴣϬϷ˔Фрτ 

 

άϦϣτνΜοʺ ẘ ԌτΰΪοʺФйЉрϬ“μθʻὫᴮρΰοʺ ὲ ♅ πψʺήμζΨ

₈ Τϣʺ ΤϣχЕАФЍϳрτϢϤʺ ꜘΥ ήϦϥ 3 Ὦ Ϙπτʺ ԌΥ ◄ϒ

Ⱨ χԏὋΧϬם☼ΰοΜϥʻβπτ Ḛ Τϣψˮ₈Ϙπ ӃπΦοΜσΤμθỘ τνΜοϜ

ӃβϥάρΥπΦοϢΤμθ ρ˯ΜμθЪЅГϰУσӪᾋϬΜθιΜοΜϥ ἇ̒ σ ᴮτνΜοψʺ

τσμοΤϣʺ ὲ ♅ χ Ԍτ ₰ΰθΜʻ 

˲ Ԍ ӛτνΜο˳ 

◕ Ԍχ“ Ⱨ τḩβϥ ӪῬ Ϭ ΰʺỠ Ӫ χ‰ ʾⱧ ᵠ ʾ ΰ Ϭ Ϥ Ϝ̋μο

Ђ˔РІχΰ τⱢβϥάρϬ ρΰοʺ“ᶗ ᴿΥם☼ΰοΜϥʻ 

Ϭ  

₈ ṍπψ 29Ὧχᴂ ΥΚμθ πʺⱳ ẘʾ ẘ ԌτϢϥ ṳτϢϤʺ Ϭ βϥ

άρΥπΦθʻ 

Ϙθʺ◕ Τϣψˮ ӛּי χ

ФйЉрϬ ᾋΰ ◕̋ Ԍρΰοχ

ếΜ◘ΜϬ ΨάρΥπΦθʻ

εϋάϦΤϣϜ ˑᵠ βϥӪ꜡

Ϭⱱκ Ϙ̋γψם βϥάρʾζχ

Ϭ βϥάρʾ ζϦϣϬἇ

σᴿ ᵔὨ︣ τνσΫ ◕̋ Ђ

˔РІΰ χםᾝϬ τỘ τ

︡Ϥ ϭπϕΰΜ ρ˯έ„ ϬΜθ

ιΜθʻ 
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͏ 2022 τΰΪθϯϼЄдрФжр 

 ήο ₈̋Ϙπχᶨ Ϭ ϘΠο⌠ ΰθϯϼЄдрФжрπβΥ ⱳ̋ ἇ̋ τςχϢΞσ︡Ϥ

ϙϬΰοΜΨχΤʻ ͒ᵕᾆẕᵓπ ΰθϯϼЄдрФжрϬṁ ρΰοʺ¬DXºρ¬ ºζϦηϦχ

Г˔Ыπꜛ ρΰο︡ ϚЄЗзϷϬ―Πϥʻ 

 

(1) DXʿ ЄІГЭ Ϭ Ϊ ϦϣϦϥ ԌξΨϤ 

ᴎ◕χᾝ  

ᴎ◕πψ ͐ ͏Ὦ͓ Τϣ ◓Ὠ∆ЄІГЭϬ ά̒ϦϘπψ♠ ΰθὨ∆Ϭᵕ ΰ ᴃ̋Ԋ

ΰοΜθΥʺ₈ῇψ ◓Ὠ∆Υ︠ρσϤʺ Ḛ ϜЄІГЭᴟήϦϥʻ 

ЄІГЭ τϢϤʺⱳχϢΞσ῟ᴮΥᾋ₅ϘϦοΜϥʻ 

ʾṞӛχ∑τ♠ Ϭβϥ︣ḧΥσΨσϥ 

ʾὨ∆χ ệᶎ Υḛ τπΦϥϢΞτσϥ 

ʾ Ḛ Υ♠ΤϣД˔Ќτ ϩϥάρπʺḚ ʾᾁ┤Υ Ӭτσϥ 

 

ЄІГЭΥ ήϦϥάρπỘ ᵠ τνσΥϥρ ήϦοΜϥΥʺ πψ ӗϬḇαϥ Υ

Ψ ΤϦοΜϥˢR4.2Ὦᾝ∕ˣ̒  

︠σӪᾋψӟᴞχρΣϤπΚϥʻ 

ʾЄІГЭϬ►Ξάρꜛ τ ΌḇΥΚϥˢ︣ Φ˻м˔Ж˻ЄІГЭχ τ► יּ χІϺи

Υ ρσϥθϛʺ ⌠ ϬβϥМ˔ЖиΥ‰Ψσϥˣ 

ʾṌ χⱧ Ϭ ΰΜЄІГЭΥ ήϦϥάρπςχϢΞτ  ΰθϣ ΜΤχᾋ ΰΥ θ

γʺ ӗτḇαοΜϥ 

ʾ ΰΜάρϬᶐΠϥάρΥ ʺ ΨήΜʺḧӸΠζΞπ Μ 

ԁ ʺ σΜσΥϣЪЅГϰУσӪᾋϜΚμθʻ 

ʾЄІГЭ τϢϤ τσϥ 

ʾ ΤὮ► βϦωꜛ ρḈϦϥ 

 

͍ ῇχΚϤθΜ◒ 

ԌΥ ΌḇσΨ ◓Ὠ∆ЄІГЭϬ►ΜάσδοΣϤʺЄІГЭΥ ήϦθάρπˮ τσμ

θ˯ˮ Ộ Υ῟ ᴟήϦθ˯ρḇαϣϦοΜϥ ʻ 

̕ЪϱрЕ 

ṛτЄІГЭϬ ήϦθάρτЪЅГϰУσḇ Ϭⱱοϥ ԌΥ ΠοΜϥάρʻ₈ῇ DXΥ ϛϣ

Ϧϥ πʺ ρσϥˢ Ⱳτ Ό Υᾚϥˣ̒  
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ꜛ θκχϯϼЄдрФжр 

ᾝ Τϣ͍ ῇχΚϤθΜ◒τΰΪοʺꜛ θκΥ︡Ϥ ϚάρΥπΦϥϯϼЄдрФжрϬ―Πϥʻ 

 ЄІГЭχ►Μ ΥϩΤϣσΜρΜΞ ӗḇϬᾚϣβ 

 ꜛ︠ ếᵓϬᵫΨ 

 ЄІГЭΥ ήϦθάρπχ῟ᴮϬ Ϥ Ϥʺ῟ ᴟϬםḇβϥ 

 

 

ϯϼЄдрФжр  ЄІГЭχ►Μ ΥϩΤϣσΜρΜΞ ӗḇϬᾚϣβ 

 

 ΰΜЄІГЭϬ βϥρσμθ∑τʺ ԌΥΩ τḇαϥχψˮ ӗ˯πψσΜΤʻם∑τ ◕π

ЄІГЭ τΰΪο ϬΰοΜϥ₈ʺ ԌḧπψⱳχϢΞσ Υ άΠοΨϥʻ 

ˮ ΰΜ ⌠Ϟ►Μ ϬᶐΠϣϦϥΤ ӗʻ˯  

ˮ₈Ϙπχ▫Ⱨχ Τϣ ΦΨ ϩμοΰϘΞϢΞσṓΥΰο ӗʻ˯  

ˮ ṛЄІГЭτσϦϥϘπτςϦΨϣΜⱲḧΥΤΤϥΤϩΤϣσΜʻ˯  

ˮ¬ЄІГЭºꜛ τἂ︣Ӫ꜡ΥΚϥʻ˯ 

ˮᾝ πϜỘ Ϭ ϛϣϦοΜϥχτσε ΰΜάρϬᶐΠσΨοψΜΪσΜχΤʻ˯  

 άχϢΞσ ΥΚΥϥ Φσᾖԍρΰοʺ ṛЄІГЭ τϢϤꜛ χ▫ⱧΥἇ τςχΨϣΜ

ᴟβϥχΤϩΤϣσΜ πΚϥάρʺ₈ϘπτЄІГЭ ΥΚμθ∑τ τἂ ΰθὊᾓΥΚ

ϥˢϜΰΨψ ṛЄІГЭ Υ ϛοπΚϤʺ ϤΤϣ ιρ ΤήϦοΜϥˣχ͎ Υ―ΠϣϦ

ϥʻ 

 ӗιρΜΞӪᾋΥ Ψ ΤϦϥ πʺЄІГЭ τΰΪοЪЅГϰУσӪᾋϜΜΨνΤΚμθʻ 

ˮЄІГЭ τϢϤ ΰΜṐ Υ Πϥάρπ τσϥʻ˯  

ˮΩ ψ ιΥʺ ΤὮϜ► βϦωḈϦϥιϧΞʻ˯  

 άΞΜμθӪᾋχ ψʺ ρψӰσϤיּ ΰΜάρϬ Ϊ Ϧϥάρτ ΰΦσ◒ πΚϥʻ 

 άχ ψʺϯϼЄдрτ βϥ ρ Ό Υ Φ ϤτσμοΜϥ πΚϤʺάχṐᵓτ

Ό χ Ϭᾚϣβάρπ ₈̋ᵕχ ṛЄІГЭ ιΪπσΨ ₈̋ῇχ ṛЄІГЭs Ṫʾ ρϜτˣ

Ϭ βϥ∑χ ʾ Ό τϜֲốβϥρ―ΠοΜϥʻ 

 

 ζάπ β̋πτᾖԍΥϩΤμοΜϥ ӗϬ︡Ϥ ΨϯϼЄдрϬ―Πϥάρρβϥ ζ̒Ϧψˮ ЄІГЭ

πꜛ χ▫ⱧΥςΞ ϩϥΤϬ ϥ˯θϛχϯϼЄдрπΚϥʻ 

 

 ˮϩΤϣσΜ˯ρΜΞ ψ τ ӗϬḇαϥʻЄІГЭΥ ήϦϥτΚθϤʺṁ σи˔иϞ

⌠ τνΜοψ ԌΰΪτᾆ ϞⱢ ằΥ“ϩϦϥʻΰΤΰʺם∑τꜛ Υ₈ϞμοΜϥỘ

τЄІГЭΥςχϢΞτḩϩμοΨϥΤτνΜοψʺᾆ πψễΠοϜϣΠσΜʻζάχ ӗϬᾚϣβ

τψʺ ԌꜛϣΥⱧ χ Ϭ―Πʺ︡Ϥ ϚΰΤσΜχπψσΜΤʻ 
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̕ ԌΥᾤ πϞϥρ ΜχπψσΜΤρ◘Ξάρ 

ʾꜛ Υ ΰοΜϥỘ τνΜοʺ Ῥ Ϭᵠϛο Ӄΰ Є̋ІГЭΥςχϢΞτḩϩμοΨϥΤϬ

ᾁ ΰʺ ӛϬ―Πϥʻ 

˪ ʿ ◓Ὠ∆ЄІГЭ˫ 

Ộ ρΰο τṞӛΰοΜϥὨ∆Ϭ Μ βʻ 

̠ζϦηϦχὨ∆τνΜοʺὨ∆и˔Еʺ Ɫ Ϭᶎ ΰ ◓Ὠ∆τβϥ Ϭ―Πϥ 

 ˢ ⱲτЄІГЭχ ⌠ σςϜ βϥάρτσϥˣ 

̠ЄІГЭ ῇʺ―ΠοΣΜθ ◓Ὠ∆χṞӛ Ϭם βϥ 

̠ζχⱲ π ΥᾋνΤμθ ›ψʺ ◄ʾ ʾЄІГЭ ᴿ τ βϥ 

 

̕ἰ πϞϥρ ΜχπψσΜΤρ◘Ξάρ 

ʾꜛ χỘ τνΜοχᾁ ʾ ӛχ⌠ ϬΰσΥϣʺ χἰԌτӪᾋϬ Μοϙϥʻ 

Â ЄІГЭτ ΰΜ Ϭ ϥ ₈̒ῇ ΰθϤ ԁ̋ τ―ΠθϤΰοΨϦϥ Υ Τϥάρπ

ӗ Υ‰Ϙϥʻ 

Â ЄІГЭΥἂ︣σ Ϭ ϥ ԁ̒ π―ΠϥχΥ ΰζΞπΚϦω ԁ̋ τ―Πϥʻꜛ χ Ộ

ιΪΥΞϘΨΜμοϜʺ ΥΞϘΨΜμοΜσΪϦωӪ ΥσΜʻ 

Â ◄ρꜛ χ―Π χ ΰ Υԁ ΰοΜϥΤᶎ βϥʻ◐ ΰοΤϣ ԁ Υ βϥρ

τ ΦΨⱲḧΥ︡ϣϦοΰϘΞʻs ₈ϘπϢϤϜ ⱲḧΥΤΤϥϢΞτσϥρʺЄІГЭ ϒ

χЫϱЗІϱЮ˔ЅϬⱱμοΰϘΞʻx  

Â ἰ π ṛЄІГЭτνΜοΚϥ χẶ ꜡ϬⱱμοΜϥάρπ ӗΥὖᾚήϦϥʻ 

 

 ꜛ χ ʾ τϢμοψʺάϦӟ χϯϼЄдрΥẐϛϣϦϥρ◘ΞΥ ₈̋ᵕψ︠ḅʾ︠ ẘχ

Ԍρΰοχ π―ΠϥʻϘθʺ ›τϢμοψЄІГЭ χ Ⱳḧχᶎ Υ ΰΜ ◄χТ϶к

˔Ϝ τσμοΨϥʻ τЄІГЭσςχ ΰΜБ˔иϬ βϥ ›τψʺֿ︣ב Ԍχ ΥⱧ

Ϟ ⌠χ Υ ӬπΚϤʺЦГжр Ԍχ ΥṌ χϞϤ πχὊᾓΥ ΜθϛḈϦϥχτⱲḧΥ

ΤΤϥρΜΞάρψ ΜτΚϤ ϥʻὊᾓ τḩϩϣγʺΣ῀ΜτТ϶к˔ΰ›ΜσΥϣ ṛЄІГ

ЭϬ Ϊ ϦϥḕẽϬ⌠ϥάρψ τ πΚϥʻ 

 

 

ϯϼЄдрФжр  ꜛ︠ ếᵓϬᵫΜοϙϥ 

 

 ꜛ χπΦϥάρϬζϦηϦχ πם“ΰοϙο ΥὊνρʺΩ ψᾋΠσΤμθ ˑσӪᾋΥ

οΨϥρ◘ϩϦϥʻꜛ χϞϤ Ϟᴿʾἰ χϞϤ ΥΚϥ ὨϘμοΦθΚθϤπʺꜛ ӟᵰχ

ΥςχϢΞτЄІГЭϬ►μοΜϥΤϬ ϥṐᵓϬνΨϥάρπʺήϣσϥỘ ῟ ᴟϞ Υςχ

ϢΞτⱧ ϬΰοΜϥΤϬ ϥṐᵓτσϥʻ 
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 χϯϼЄдр∑ם̕

ⱲṍʿЄІГЭ ῇʺ ếᵓᵫ℗χṐ֫Υ‰Ϙμθάϧ 

╥ᴥּיʿ╥ᴥṆ  ˢꜛ︠ᾆσςˣיּ

 

ϯϼЄдрФжр  ЄІГЭ χ῟ᴮϬ Ϥ Ϥ῟ ᴟϬםḇβϥ 

 

 ЄІГЭ ῇʺṟ τ μοΨϥρЄІГЭΥΚϥ Υ τσϥʻάχЌϱЬрϽπỘ ῟

ᴟχ῟ᴮϬםḇβϥάρπʺ₈ῇ αϢΞτ ṛЄІГЭ βϥρΦχ ӗḇϬὖᾚβϥάρτνσ

Υϥʻ 

 

̕ꜛ χ Ộ π Ϥ ϥ 

ʾЄІГЭ ῇχӸΜϬ Ϥ ϥʻνΜπτήϣτ῟ ᴟπΦϥάρψσΜΤᾋ βʻ 

̠ЄІГЭ Ϭᶨ ΰο῟ ᴟβϥάρΥꜛ πϜπΦθάρϬםḇβϥ 

̠῟ ᴟτνΜο―Πϥ ΥπΦϥ 

 

̕ χ Ԍρχ π ΤμθάρϬῢτ β 

ʾ Ϭ ΰο™ᶎ πΦϥάρψ ΨΚϥʻ Τμθάρ Ⱳ̋τψӂΤμθάρ Ξ̋ϘΨΜμοσΜά

ρϬῢτ ΰο βϥάρψ ʻ 

 

(2) ʿ ΰΨꜛ︠ᾆϬ κ Ϋϥ˗ṓὖτ δϥ ξΨϤ 

ᾝ  

ᴎ◕ χ ḕẽρΰοʺ Υ“ϩϦοΜϥχιϧΞΤ Ộ̒ σᵓ ιΪτσμοΜϥʺ

βάρψ╛ ωΤϤʺ ΰθΨοϜΰτΨΜσςʺ ΥΞϘΨΜμοΜσΜρḇαϥάρψσΜι

ϧΞΤʻ 

ʾꜛ χ▫ⱧτνΜο πΦϥ ψΜϥΤˢꜛ χ Ϙθψ χ ˣ 

ʾ ΰΤΪϞβΜ ӤṓΥ τΚϥΤ 

ʾἱ βϥ◒ ΥΚϥΤ 

 

͍ ῇχΚϤθΜ◒ 

Ԍ ●ΥỘ Ϟ Φ τνΜοṓὖτ ΰθϤ ΰθϤπΦϥ ΥΚϥάρʻꜛ χ▫Ⱨτ ḇ
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Ϭⱱμο Ϊϥάρʻ 

◕ χ▫Ⱨψ ṅτϩθμοΣϤʺӰ Ϝ Μʻ τΣΜοϢΜ ḧḩἰϬ Ψάρψ Υדᶪ

τְ֫ήϦϥάρτνσΥϥʻϘθ Υ“ϩϦʺᴿ τ ΰο π︡Ϥ ϚάρΥπΦϥЎ˔Эψ

ᵔὨ Ϝ‰Ψʺᾤ πỘ “ΰοΜϥ ›τ ϓ Ԍᾤ ϒχ Ϝ σΨσϥʻ 

 

ꜛ θκχϯϼЄдрФжр 

 ₈ χ ЫК╥ᴥϬ ΰοˮ χ˯ ϬᵠϛοếΨḇαθ ◕̒χὊְ Ϟ◕ χ ϒχϱрЌ

Рв˔ψϜκϧϭχάρʺ ЫК╥ᴥּי 3 π βϥⱲḧϬ Ψ︡ϦθάρΥ τ ӪṰπΚμθ

ρḇαοΜϥʻᴿ τνΜο―ΠϥӟᵰτϜ 3̋ ΥϘμθΨӰσϥ π ΜοΣϤʺ Φ ϞϺаз

ϯτνΜοϜζϦηϦχⱧ ΥΚϥ πʺίμΨωϣϭτӪᾋῖḊϬβϥάρπʺꜛ χЯЎЦ˔Єд

рΰ τνσΥμθϤʺ χ ệϬ ϥάρΥπΦθϤʺᾆẕӟᵰχ πϜФжІχ῟ᴮΥ Φ

Τμθʻ 

 ζάπʺⱳ ӟϜάχϢΞσ ϬὋ ΰʺήϣτ ḧχ ϬῲΫϥθϛχϯϼЄдрФжрϬθ

οϥάρρβϥʻ͍ ῇτψ τΜϥΥṓὖτ δϥ Υ ΠοΜϥʺ ԌΥ▫ⱧϞ ϙϬԁ

π Π₅ϘσΜḕẽΥΚϥ τσμοΜϥάρϬ ρβϥʻ 

 

ϯϼЄдрФжр Ԍπ βϥ Ϭ⌠μοϙϥ 

̕ІϾЅв˔и 

 ͏˙͑Ὦ ӪχЫК πᵫ℗ 

ᴡ Τ Ϙϥ Ϭ⌠μοϙϥʻπΦϦω ϞⱲḧϬ ΠοʺΜϧΜϧσОЌ˔рϬ♯ΰοϙϥʻϘ

θʺϞϤθΜάρχӪᾋ ΰϜ“Ξʻ 

ᶨ Ṝ ϬνΪϥΤϜὨϛϥʻs ДЅЌиΤ♠Τˣᵫ℗ ϜὨϛϥʻ 

 

 ͒˙9Ὦ ΤΪπ Ϭ ϞΰοΜΨ 

ᶨ τ›ϩδοʺọ ΥΚϤζΞσ τ ΤΪΰοΜΨʻ 

 

 10˙12Ὦ ếᵓχϢΞσϜχϬᵫΜοϜ ΜΤϜ 

ЮрН˔Ϭ βϥϢΞσ ếᵓϬᵫΨϜϢΰʻ 

̞DX χϯϼЄдрФжрτΚΫοΜϥꜛ︠ ếᵓ  

 

 1˙3Ὦ Ϥ Ϥρ₈ῇτνΜο―Πϥ 

₈Ϙπχᶨ Ϭ Ϥ Ϥʺ ʾᵠ Ϭ ΰΚΞʻϘθᶨ χὋ τνΜοϜЀϯЮрН˔χ

τσμοΜσΜΤ Ϭᶎ βϥʻ 

 

̕ ξΨϤχ ΰ  
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 ᾝ∕ ᴎ◕τψꜛ︠ᾆϽи˔ФΥΚϤʺ σ ếᵓ τνΜοψβπτ︠℗ΰοΜϥθϛʺ₈ᵕ

θτ⌠ϥ ψṌ χꜛ︠ᾆϽи˔Фρ₯ ᴟϬ μοΜΦθΜʻ 

 

˲Ṍ χꜛ︠ᾆϽи˔Ф˳ 

ʾ τΚθϤʺ◕ τ ΰʺ Ἷꜘ π╥ᴥּיϬ ϥσςϷТϰЄаиḇΥΚϥ 

ʾ ψ ếᵓΥЮϱр 

ʾ╥ᴥּיψ ӪχЮрН˔τ ЮАЈ˔ЅṐ Ϭ►μο  

 

˲ ΰΨνΨϥ ˳ 

ʾṓὖτ╥ᴥπΦϥ Ӥṓ 

ʾԁνχГ˔Ыτ‒ϣγʺ ếᵓϞжрЎᵓ Ộ̋ τνΜο―ΠϥιΪπσΨʺ Φ Ϟ◕ Ԍ

ρΰοχ ϣΰʺỘ Ϟ ḧḩἰχ σςΚϣϠϥάρϬ δϥ Υ ΰΜ 

ʾϷТϰЄаиḇΥếΜρ╥ᴥϬ ΰΥκσֿ︣ב Ϟ Ԍ Ϭ︠σЌ˔ϿАЕρΰο ḧϬ

ϛϥ 

ʾЀϯЮрН˔ψΜϥΥʺ ϞГ˔ЫτϢμοꜛ τ╥ᴥ ╥ᴥϬ ϓϥ ӤṓξΨϤ 

ʾᶨ Ϟᶨ ⱲḧϜ τ βϥ 

ʾᶨ ψớ ΤΤθσΜϢΞτβϥˢ╥ᴥΰϞβήϬ νθϛˣ 
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Ṝ 

 

◕ ע῝ ῲ ᴿ  Ἴ◓ 

άχ ᵓτ╥ᴥΰοʺ ˑσᶘόϞṓ ΦΥΚμθʻ πϜ♆ψˮ ψʺꜛ χΚϤθΜ◒ρᾝם

ρχϻаАФπ ϘϦϥ˯ρΜΞᾠ Υ τ▪μοΜϥʻự ʺ ᴎ◕πψʺֿ︣בϞ ὸ Ԍχ Υ

ῇϬ θσΜʻ₈ϘπψʺζχⱧםϬθιθιςΞβϥάρϜπΦγКϹГϰУσṓⱱκπ Ϊ♁ϛο

ΜθʻϜκϧϭ◕ Ϭ Ϧϥ ψ ˑιρ◘ΞΥʺ χᾠ τ ϦοΤϣψˮԁ ϋρϤΥʺꜛ

χΚϤθΜ◒ϬάχϘκπʺάχ πʺםᾝπΦϥᴦ Ϭᾋ βάρπΦϥχπΚϦωʺ◕

τ▪ϥρΜΞ ♥Ϝ οΨϥχπψσΜΤ˯ρЪЅГϰУτ―ΠϣϦϥϢΞτσμθʻζΞ―ΠϣϦ

ϥϢΞτσμθχψʺ τϢϥ Υ ΦΜρ◘μοΜϥʻꜛ ρψӸμθ Ϟ―Π χ πϜʺ

ϬβϥάρπẶḇπΦϥ Υ σΤϣγΚϥρΜΞάρΥϩΤμθΤϣιʻԁ ԁ Υʺ

Ϭ ϛ›ΜʺꜛᾪםᾝΥᴦ τσϥϢΞσϘκʾ πΚϥθϛτʺ σ ʾ ξΨϤϬʺ˰

˱ρΜΞБ˔иϬ►μοʺ₈ῇϜ μοΜΦθΜρ◘Ξʻ 

άχ ᵓτ╥ᴥβϥϘπψʺ Ϟ ξΨϤψˮϋρέρ ι˯ρ◘μοΜθʻὊְ Ϟ ΥὨϛ

ϥϜχπΚϥρʻπϜʺάχ ᵓτ╥ᴥΰοʺˮ αϐϭέρ˯τβϥάρΥπΦθρ◘Ξʻ ⱧσχψΜ

νϜˮꜛ ΥςΞβϥΤ˯πΚϥρΜΞάρϬᶘϭιʻ 

ζΰοʺ ᴎ◕χ 4 ṍ ρΰο╥ᴥΰθ 2 Ϟ ◕ Ԍρχ τΣΜοʺ Ϟ τ βϥ

ϙψ ΤϦ σΤϦϙϭσⱱμοΜϥρΜΞάρΥϩΤϤʺϕμρΰθṓⱱκρ ếΜṓⱱκϬⱱνά

ρΥπΦθ з̒ϯиᵫ℗Υ Μʺ ꜛⱵ χᵧήϭρϜ βϥάρΥπΦθϣ Ϝ̋μρḇαϥϜχ

ΥΚμθχιϧΞσ˜ρʺ▪ τ◘Ξ ϜΚϥΥʺˮ ᵓτ ỘψσΜ˯ρΜΞḅⱧχᵧήϭχΣᾠ

χ Ϥʺ₈ῇϜЫК ρϜτʺΚϤθΜ ᴎ◕χ◒ϬẐϛοʺϘΜ ΰοΜΦθΜʻ 

 

ᶨḕẽ ᾑ Ỳᴿ ΰ Ἠ 

 ͍ ḧχ ᵓτ╥ᴥΰθάρπʺ ͏ ψ¬ βϥ1 Δτσμθʻ♆ψᾝ∕ʺ ῢ ᴂϞ

σⱧ Ϭ︠ρβϥ χθϛʺꜛϣӪ꜡ϬΰσΜρˮ ˯ϞˮϘκ˯σς Φσ♪ π ⱧϬ―

ΠθϤ ΰθϤβϥṐᵓψϕρϭςσΜʻΰΤΰʺ ЫКτ╥ᴥΰθάρπᾆẕᵓτ╥ᴥΰοΜϥⱲ

ḧψϜκϧϭʺᴿ τ︡Ϥ ϚⱲḧϞꜛ χ Ộ τΚθϥⱲḧσςροϜθΨήϭ¬ ¬ΰ―Πϥ

ⱲḧϬνΨϥάρΥπΦθʻ 

ᾕ ♆̋ψ τἂ︣Ӫ꜡ϬⱱμοΜϥ ₈̒ᵕχ ᵓϒχ╥ᴥψʺ Ϭ ρβϥ Υṇ ρσΨ

ΚϤʺ Υ πΚϥάρψ ᵔΰννϜם χ ΰήϬϋΰϋΰρḇαοΜθʻζϭσ π 4 ṍ

χ ḧπΚϥ τροϜ◦ΠϣϦθ ╣̒ π Ϭβϥάρπʺꜛ τπΦϥάρ ζ̋ϦηϦχ ᶤϬ

ᴮθβάρΥᾋΠοΦοʺ ᵓΥ Ϛέρτꜛ Ϝԁ γν τ ϛθʻ ϒχἂ︣Ӫ꜡Ϝιϭιϭ

ρֿפϘμθϢΞτḇαϥʻԁ τ╥ᴥΰθ Ϟ χЫК χᵧήϭρ βϥάρπθΨήϭ―Πʺ

ζϦϬ ΪοϘθ χ ρχ Υ ϘϦ―ΠϥʻζΞϞμο Υ ΠϥάρπϢϤ ᶑ σ♪ π

―ΠϥάρΥπΦϥϢΞτσϥρΜΞʺ χ῟ᴮϬםḇΰθʻ 

ᵓϒχ╥ᴥψ◘― ρ χἩ χἣϤ ΰπΚϤ ζ̋ϦϣΥ πΦϥρ Ⱳτʺ ᵰχЫК

χϙσήϭ ϱ̋рЌРв˔τέẸ ΜθιΜθᵧήϭρχ Τϣ θ̋Ψήϭχ Υ Ϙ̋κϬ Ψ
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ΰθΜρΜΞθΨήϭχ―ΠϬⱱμοΜϥάρϬ ϤʺṆ ϬḇαϥάρΥπΦθʻˮ ЫКτ Ộψσ

Μ˯ρΜΞᾠ Ϭịτʺ βϥάρʺ―ΠϥάρϬ ΪοΜΦθΜʻ 

 

ὲ ♅ ὲῴ ᴿ ӽӺ  ◓ᵏ  ע├

άχ͍ ḧψם∑τ︣Ϭ Τΰʺ Ϭΰʺꜛ ϣ“ ΰοᶘόϬ ϥάρΥ Τμθ͍ ḧιμθʻ͍

ʺζϦϘπὀϩμοΜθỘ χ πʺꜛ χꜛⱵ Ԍρΰοχ Υ ϤοΜσΜρḇα ϭπΜ

θⱲτʺ ЫКτ╥ᴥΰσΜΤρ ϬΤΪοΜθιΜθ ζ̒χ₇ʺ ᴎ◕χЫК Υ κ Ϋθꜛ︠ᾆτ

Ϝ μοΜθιΦʺЫК Υ ꜛⱵ χ Ԍχ ρνσΥϤϬⱱκσΥϣỘ τᶨΤζΞρΰοΜϥ◒

Ϭ τΰʺꜛ Υ ρ ϭπΜϥάρτ ΰοʺᴡΤ πΦϥ♇ῢϬᾋνΪϣϦϥχπψσΜΤρ

◘Μʺ ЫКϒχ╥ᴥϬὨϛθʻ ʺ Ộ ϬάσΰσΥϣχ╥ᴥψ ιμθʻ ЫК╥ᴥρ α

Ψΰοᴿ χ Υ ϩϤʺỘ Υ τ Πθθϛʺ ᴿτϜԁ τ╥ᴥΰοΜϥ͎ τϜΤσ

Ϥχ ϬΤΪθρ◘Ξ ΰ̒Τΰʺꜛ ρΰοψ ά̋χЌϱЬрϽπάχЮрН˔ρ╥ᴥβϥάρΥπΦ

οϢΤμθρḇαοΜϥʻ 

άχ͍ ḧʺ ΨχάρϬᶘόʺṓ Φʺ ᴟτνσΫϥάρΥπΦθρ◘Ξʻ ᵓΥ τΰοΜϥ

͐νχϺ˔м˔Жψʺᾆẕᵓπχ Ϟᴿ τ︡Ϥ Ϛ π͍νγνὬ ᴟΰοΜμθϢΞτḇαοΜ

ϥʻ βϥρβΩτЖЬЗрЕкЅАϼτ ϩϦοΰϘΞꜛ ϞʺζϦᾮτ χᴿ Ϭꜛ Ⱨρ

ΠϥάρΥπΦοΜσΜꜛ τṓ ΨάρΥπΦθʻ Ԍ ӛ Ϭ ΰοʺ πϜ πψσΜρΜ

ΞάρϬםḇβϥάρϜπΦθʻԁ τ╥ᴥΰθ͎ Ϭψαϛʺ ᵰτ◗ϬρϜτβϥ ḧΥ ΨΜ

ϥάρτϜṓ Ϊθʻֿ︣ב Ԍχ Υ♁ϘϣσΜάχ πʺρϜβϥρꜛ Ϝ βϥ τσϤΤ

φσΤμθΥʺ ӽχΚϤθΜ◒χθϛτ ΰΦτḹ ϧΞρΜΞ ΰΦσṓⱱκϬⱱοϥϢΞτσμ

θχϜʺάχ 1 ḧχᶘόϞṓ ΦτϢϥϜχιρḇαοΜϥʻ 

͒ᵕᾆẕᵓπ ϙ ΰθΜԁ ρΰοˮ τЀБЀБ βϥ ρ˯ Μθ Ψχק̒ Φσ Ϭ

ΰϢΞρβϥρΦʺ σΜ︣ πԁ Ẅ βϥϢΞσὓᵊϬ οθΨσμοΰϘΞΥʺꜛ τπΦϥ

άρϬ τЀБЀБρ ΪϥάρΥ Φσ ᴮϒνσΥϤϞβΜϢΞτḇαθΤϣιʻ ᵓτ Ộψ

σΜρχάρσχπ ά̋χ ϙ ΰθΜԁ Ϭịτ ⱳ̋ ӟ ά̋ϦϘπχЫК Ϟⱳ χ╥ᴥּיρ

ρϜτ ϙϬ ϛοΜΦθΜʻ 

 

 ꜝךּ

ΨχᶘόρṓξΦϬԏΦ ΰοΨιήμθḅⱧ ẉόⱧ ộχᵧ ʺ χЫК χᵧ ʺⱧ ᴿ

τέẸ Ψιήμθ χ Ψχ ˑʺᾆ τ ᾏΰοΨιήμθ ᴿχᵧ ʺ Ԍ ӛχṐᵓϬ

ΠοΨιήμθ“ᶗ ᴿχᵧ ʺỘ χ κ›ϩδϞᾆẕᵓτᵙΨ Ϥ ΰοΜθιΜθ ᴿ

χᵧ ʺάχ͍ ḧχᾆẕᵓπḩϩμθβϓοχ τ ΤϣḇּךϬ ΰ ΫϘβʻ 

 

 


